

卒業式

大学

令和3年度学位授与式

3月17日(木)
長久手・星が丘両キャンパス
学部卒業生2336人 研究科修了生26人

新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、大学卒業式・大学院修了式を学位授与式に替えて、学部・学科・専攻別に時間と会場を分散して実施しました。



建築環境学ゼミに所属し、3年次から実測調査を積み重ね、健康で快適な住環境を生み出す、光環境や温熱環境、空気環境などについて考察。環境を数値で可視化することにより、機能を踏まえてデザインすることの重要性を学びました。就職先の積水ハウスでは、二級建築士の資格を取得し、設計者の視点でお客様のご要望にお応えできるよう努力していきます。

創造表現学部 創造表現学科
建築・インテリアデザイン専攻
波多野 夏希 さん



ゼミでは、英語の仕組みや文法について研究。中でも受動態に着目し、「受動態の頻度と使われる理由」をテーマに卒業論文をまとめました。また、1年次ではオーストラリアへ3週間、2年次では7ヶ月間カナダへ留学。生きた英語の修得にも力を入れ、TOEIC810点を取得しました。就職先の太平洋フェリーでは英語力を活かし、業績向上に貢献したいと思います。

文学部 総合英語学科
水野 滉規 さん



在学中の目標は、スポーツ・健康・医療の専門性を活かせる公務員になることでした。部署の異動が多い自治体ではなく、厚生労働省の方がスペシャリストをめざせると思い国家公務員採用試験に挑戦。ゼミの先生や友人たちに支えられ合格することができました。卒業後は、厚生労働省東海北陸厚生局に勤務し、国民生活の向上に貢献していきます。

健康医療科学部 スポーツ・健康医科学科
山田 晃暉 さん



デジタルアーカイブや情報メディアなど情報学を専門的に学びながら、ジェンダー問題やフェイクニュースがもたらす社会的影響など、正しい情報発信に必要な教養も幅広く修得。質の高い情報を提供する検索方法やシステムについて追究しました。卒業後はSkyに就職します。情報検索分野のスキルをさらに磨き、IT業界でのキャリアアップをめざします。

人間情報学部 人間情報学科
太田 真聡 さん



福祉面から医療に関わりたいと思い福祉貢献学部へ。子どもから高齢者、医療まで幅広い分野の福祉に関われることに惹かれ、地域福祉について専門的に学びました。ゼミや実習など実践的な学びを通して社会福祉の現状を肌で感じ、公務員への道を決意。卒業後は、豊田市役所の職員として、一人でも多くの人が豊かに暮らせるまちづくりを推進します。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 社会福祉専攻
三浦 大生 さん



「対人コミュニケーションの社会心理学」という授業で社会心理学に興味を持ち、研究に取り組みました。心理学を学んだことで多様性への理解が深まりました。キャリアセンターでは学生スタッフとして活動し、相手の立場になって考える力が身についたと思います。就職先の日本通運では、培ったスキルを発揮し、業務を円滑にサポートしていきます。

心理学部 心理学科
上水流 咲良 さん





中学1年から始めた卓球クラブが一番の思い出です。練習を通して養われた集中力は勉強面でも発揮され、学業との両立に役立ちました。団結力や協調性も身につけ、人としても成長できたと思います。学園祭では火舞実行委員を務めるなど、充実した学校生活を送ることができました。卒業後は名古屋市立大学経済学部でマーケティングについて学ぶ予定です。

村瀬 加奈 さん



県大会出場という目標に向けて取り組んだバドミントン。厳しい練習を乗り越え、6年間努力し続けた達成感、これからの大きな支えになると思います。学園祭では展示実行委員を経験し、興味のあることについて調査・発表する楽しさを知りました。卒業後は名古屋市立大学薬学部へ進学し、新薬開発の研究者になるという夢への一歩を踏み出します。

鈴木 小陽 さん



「いろんなことに挑戦したい」という目標を持って過ごした6年間。クラス室長、ダンスクラブ副部長、体育祭ダンス委員長など多様な役職を経験したことで、多面的な思考や主体性、仲間を思いやる心が磨かれました。卒業後は愛知淑徳大学交流文化学部へ進学します。留学に挑戦して異文化理解を深め、日本と外国の橋渡しができる人をめざします。

渡邊 袈月 さん



中高6年間バトントワーリング部に所属し、毎年全国大会に出場。仲間と喜びを分かち合い、困難を乗り越えながら成長した日々は一生の宝物です。多くの人に演技を披露した経験から、ステージの演出に興味を持つようになりました。進学する上智大学理工学部では、心理学を学びながら人の心を動かす映像技術について研究したいと考えています。

安楽 理央 さん



部長を務めた自然科学クラブ、日本宇宙少年団、地球規模の課題解決に挑戦した名大みらい育成プロジェクトでの活動など、大好きな自然科学と宇宙に夢中だった6年間。学んできたことをさらに深めるため、卒業後は名古屋大学農学部に進学します。絶滅危惧種を減らすなど生き物を守るための研究に取り組み、地球の未来に貢献したいと思います。

鈴木 百代 さん

高等学校

第74回(令和3年度)卒業証書授与式

3月1日(火)
中央棟大アリーナ
卒業生270人

式次第

開式のことば／校歌演奏／卒業証書授与／皆勤賞授与
学校長式辞／理事長祝辞／在校生送辞／卒業生答辞
閉式のことば
中学校 高校の卒業式を縮小開催しました。



週に5日中国語の授業を受講し、1年次の2月からは約1年半、交換留学制度を利用して中国に留学。さらに学内外の中国語スピーチコンテストにも出場し、ネイティブ並の中国語レベルをめざしました。大学では「チャンスがあったらチャレンジしよう」をモットーにさまざまなことに挑戦。就職先のトヨタ自動車でも初心を忘れず、前向きに取り組めます。

交流文化学部 交流文化学科
市原 綾乃 さん



学科では、経営学・経済学・会計学を複合的に学び、簿記2級、ITパスポート、宅地建物取引士などの資格も取得。学業以外にも、部活動(よさこい)、キャリアセンターでのアルバイトに取り組み、充実した日々を送りました。就職先の三井住友信託銀行では、大学で得た専門知識や資格、経験を活かし、オールマイティに対応できる銀行員をめざします。

ビジネス学部 ビジネス学科
関 このみ さん



オールイングリッシュで授業を行うため、「英語を学ぶ」のではなく「英語で学ぶ」姿勢が身につけ、TOEICは300点以上スコアアップ。現代メディアゼミでは、漫画・映画・ポップカルチャーをテーマに異文化理解を深め、「違いを共に生きる」を追究しました。就職先のジェイアール東海高島屋では、外国人のお客様に喜ばれるおもてなしを提案していきます。

グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科
岡田 衣咲 さん